
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会  議  記  録  

高松市附属機関等の設置、運営に関する要綱の規定により、次のとおり会

議記録を公表します。  

会  議  名  
令和５年度第１回高松市公設花き地方卸売市場取引委員

会  

開催日時  
令和６年２月２０日 (火 ) 

午後２時～午後２時４０分  

開催場所  高松市中央卸売市場管理棟  ５階  大ホール  

議     題  

(１ ) 委員長・副委員長の選出について  

(２ ) 令和５年取扱高及び令和５年度事業の報告につい

て  

(３ ) 市場の活性化について  

(４ ) 令和６年臨時休開場日について  

(５ ) その他  

公開の区分    ■  公開   □  一部公開   □  非公開  

上記理由  ―  

出席委員  委員長、副委員長、委員６名  

傍  聴  者  １名（定員５名）  

担当課及  

び連絡先  

市場管理課業務指導係  

８６２－３４１１  

  

会議の経過及び結果  

議題１  委員長・副委員長の選任出について  

    委員長及び副委員長を委員の互選により選出した。  

 

議題２  令和５年度取扱高及び令和５年度事業の報告について  

    事務局から議題２について報告した。  

 

議題３  市場の活性化について  

    事務局から議題３について説明し、承認された。  

 

議題４  令和６年臨時休開場日について  

事務局から議題４について説明し、承認された。  

 

議題５  その他  

    事務局からその他事項について説明し、委員から意見を  

いただいた。  

 



主な審議内容  

 

議題２  令和５年取扱高及び令和５年度事業の報告について  

（委員長）鉢物に関しては、新型コロナウイルスの巣ごもり需要で取扱高が伸

びていた分、令和５年は落ち着くのは仕方がないと考えている。５

類移行後に青果・水産は恩恵を受けたと感じる一方で、切花が落ち

込んでいるのはなぜか。  

（副委員長）新型コロナウイルスで縮小した冠婚葬祭が、５類移行後もそのま

ま継続しているため、伸び悩んでいる。また、生産資材や重油の

高騰で生産量の減少が進んでいる。  

 

議題３  市場の活性化について  

（委員長）うみまち商店街で、外国の方はどれくらい見かけるか。  

（事務局）インバウンド率は集計していないが、今後水産棟の再開発により、

インバウンドの観光は集まってくると思う。観光コンテンツを増や

し、見る観光から体験できる観光へと需要に応じてシフトしていき

たい。  

（委員長）外国の方は、市場に関心を持っている方が多い。オランダのように

市場をそのまま観光化していけばよいのではと思う。  

 

議題５  その他  

（事務局）地産地消を推奨しているが、現在は県産の花が都市に運ばれ、それ

を県内に逆輸入しているケースもある。 2024 問題で産地からの入荷

が止まる可能性もあり、物流問題について早急に対策を考えていた

だきたい。  

（委員）  香川県内の花を花市場に集めるルートがなく、外注したトラックが

県内を巡回して集めているが、１０年前と比べて費用も高騰してい

て１車分（満車）にならないと赤字運行となっている。県や市も県

内の荷物を集める拠点を作るなど、対策を考えてほしい。  

（事務局）可能な範囲で援助はしていきたいと考えているが、３年前から業務



許可から使用許可になっているため、受け身でなく、運び方や売り

方など工夫して動いていただきたい。仮に倒産となっても、行政は

資金面での援助ができないため、最悪の事態を回避できるよう売上

向上のための戦法をじっくり練っていただきたい。  

閉会  午後２時４０分  


